


Montag, 19.11. mit vsl. Freitag, 07.12.2018

BUS

54



N43

Umleitung wegen Fernwärmebauarbeiten *Diversion due to district heating works*

Wegen Fernwärmebauarbeiten werden die Buslinien 54 und N43 in Fahrtrichtung Giesing Bf. / Harras / Lorettoplatz von Montag, 19. November mit vsl. Freitag, 7. Dezember 2018 zwischen den  Ostbahnhof und St.-Martin-Straße Ost umgeleitet.

Die  **Orleansstraße** ist zur Haltestelle der Buslinien 55 / 145 / 155 östlich der Kreuzung Orleansstraße / Rosenheimer Straße verlegt.

Die  **St.-Cajetan-Straße** kann in dieser Fahrtrichtung leider nicht bedient werden – bitte weichen Sie auf die nahe  St.-Martin-Straße Ost (zu Fuß ca. 300m) aus.

 *Due to district heating works bus routes 54 and N43 towards Giesing Bf. / Harras / Lorettoplatz will be diverted between  Ostbahnhof and St.-Martin-Straße Ost via Rosenheimer Straße from Monday, 19 November until approx. Friday, 7 December 2018.*

The  **Orleansstraße** will be relocated to the stop of bus routes 55 / 145 / 155 east of Orleansstraße / Rosenheimer Straße junction.

The  **St.-Cajetan-Straße** cannot be served in this direction – please proceed to  St.-Martin-Straße Ost (by foot ca. 300m) instead.



 **MVG Hotline**
Gebührenfrei aus allen deutschen Netzen.

0800 344 22 66 00



mvg.de

Kurzfristige Änderungen vorbehalten.
Subject to changes on short notice.